
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

先週のガバナー公式訪問大変お疲れ様でございまし

た。少し感想を述べさせていただきます。 

たくさんのパスト会長の皆さんにお出迎えをしてい

ただきありがとうございました。私は会長として初めて

の公式訪問ということで緊張しておりました。11 時から

の協議会ですが、「会長だからといって背伸びをせず、

普段通りに例会と奉仕活動をしてもらえればいい」とガ

バナーから優しい言葉をかけていただき、とても印象的

でした。午後のクラブ協議会も皆様のご協力により、ス

ムーズに進み、予定より早く終了することができました。

ありがとうございました。ガバナーより地酒をいただい

ております。お酒の飲める夜間例会のときに、皆さんで

いただきましょう。 

今日のプログラムは、私が一番力を入れている、会員

増強委員会の卓話です。弓野委員長、宜しくお願いいた

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 先週は欠席してしまい申し訳ございませんでした。 

l 9 月例会プログラム変更のお知らせです。20 日休会

と 27 日米山外部卓話を入れ替えでお願いします。 

l 10 月 1 日分区ゴルフ大会が開催されます。参加され

るかた事務局までご連絡ください。 

l 次週例会後、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会        佐藤委員長 

l 次週例会は、当委員会担当となります。 

l 日立市健康づくり推進課のかたにお越しいただき、

記念事業でコロナ対策として寄付したお金の使い

道や健康づくり推進課の業務について、お話いただ

きたいと思います。 

 

国際奉仕委員会        高島委員長 

l 10 月 1 日にワイキキ RC にて開催されるエクストラ

バガンザに参加されるかたは、申込書を返送いただ

けますようお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会    鹿志村委員長 

l 日曜日、つくばで開催された米山合同セミナーに、

ゴンナン君と参加してきました。 

l 第 2820 地区は寄付金が全国で第 5 位だそうです。

前年は 4 位だったそうなので、皆さんご協力お願い

いたします。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 18 名 12 名 69.23％ 8 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 弓野委員長、卓話宜しくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・木本貴一・ 

朝日正道・川﨑健輔・髙島章行・鴨田文利・ 

佐藤信彦・千葉隆一・石川 悟・鹿志村高道・ 

須田 聡・川村昌弘・荒川浩信 

² 卓話させていただきます。 

弓野博司 

² 昨日人事異動がありました。お約束通り、引き取り

手がなくあと半年はお世話になります。よろしくお

願いします。 

小笠原邦浩 

² 初参加です。宜しくお願いいたします。 

赤須哲也 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000円 累計額 196,000円 

 

【開 催 日】令和 4年 08 月 30 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】ガバナー公式訪問 

第2820地区 



 

プログラム 

 

米山記念奨学会より 60周年記念事業寄付に対し、感謝

状が届きました（荒川前会長に授与） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池澤会長より新入会員にバッジ授与         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤須哲也様 ようこそ 

 

卓話 

会員増強・退会防止委員会        弓野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は赤須新会員が初めて例会に参加してくださ

っております。3 年間辞めずにいると、いろんなこ

とがわかります。どうぞ続けて欲しいと思います。 

l 退会者が出た時、「面白くない」という退会理由は

会員全員の責任です。ぜひ皆で楽しい活動をしてい

きたいと思います。 

l 今年の 5月に、会員増強委員長のお話をいただいた

時、厄介な役を引き受けるようだと思いましたが、

当クラブのロータリアンは言われたことは絶対断

らないというのが伝統ですので引き受けました。し

かし昨今の状況から、どうしたらいいものかと正直

思いました。 

l 今年度の事業計画としては、なんとしても V 字反転

を実現するといたしました。 

l それを実現するためには、新入会員が入会しやすい

運営改革が必要です。池澤会長は、例会数自体を減

らしながらも、夜間例会を増やしたり、昼間仕事で

忙しい若い人たちも参加しやすい運営にしようと

しており、私は大賛成です。 

l ロータリー情報委員会と連携した炉辺会合、新入会

員のオリエンテーション（勉強会）の実施を、早め

にやりたいと思います。 

l それから、親睦活動と連携した、会員増強に繋がる

親睦活動を実施していきたいと思います。 

l 新入会員が入会したら、クラブとしてフォローして

いく体制が絶対必要です。みんな仲間ですから、皆

さんで声かけをぜひお願いいたします。 

l 私が入会した時、誰からも声がかかることなく一人

で座っていて、つまらない例会だという思いを 1年

以上していました。 

l 会員の皆さんには、クラブ内外、地区などでも友人

をたくさん作っていただきたいと思います。 

l 今年度、会長幹事の強いリーダーシップのおかげで、

若い新入会員が急増しております。今のところ 100%

うまくいっているということで間違いないんじゃ

ないでしょうか。 

l 一握りの強いリーダーシップを持った人間がいる

だけで、組織は大きく変わります。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 4年 9月 6日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会
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日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
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